カナダ東浦町中学生海外派遣事業 ホームステイ体験記

👉 東浦町

毎年、夏休みを利用し、カナダのノー スバンクーバーなどでホームステイを して10日間の研修を行っています。今 年は、町内中学3年生18名が参加し、 10月17日に役場で帰国報告会を行い ました。生徒らは、英語や異国の文化 に触れるきっかけを得て「文化の違い はあっても楽しく交流できた」、「コ ミュニケーション能力を向上させた い」など、海外派遣の感想やこれから の目標を述べました。







まむらあまか はせがわもとき おだゅりさ とみやぶ 木村明日香、長谷川志樹、小田有莉沙、富薮 ■東浦中学校 野村泰生、松山実生

あけひ たいら おのでらしょうだい とやま まほ いんだ明比 太良、小野寺翔大、外山 真帆、因田 ■北部中学校 久米 絢音、松井 祐磨

詩恩、 ■西部中学校 小山 真愛、林 佑樹 (敬称略)

東浦中学校 冨薮 侑加さん

ホストマザーのように、優しさや感 謝をたくさんの人に伝えられる人にな りたい。

北部中学校 明比 太良くん

海外派遣事業で、自分の可能性は大 きく広がった。これからは、挑戦し続 ける自分でありたい。

西部中学校 伊藤真梨奈さん

カナダでの出会いから「将来は海外で 仕事をしたい」と考えるようになった。











